



Propuesta didáctica para acercar el mundo aeroportuario a los estudiantes

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol retoma las visitas escolares

- **Tras dos años de interrupción por la pandemia, alumnos de más de un centenar de centros escolares conocerán la infraestructura este curso**
- **La última edición reunió a más de 5.000 estudiantes de la provincia en 163 visitas guiadas**

18 de noviembre de 2022

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha recuperado su programa anual de visitas escolares, tras dos años de interrupción debido a la pandemia. Los institutos de enseñanza secundaria Mayorazgo, Vega de Mijas, Mare Nostum y Juan de Aréjula han sido los primeros en el arranque de la propuesta didáctica, en esta ocasión con visitas en inglés, mediante el programa 'Skygate'.

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ofrece tres tipos de visitas para acercar el mundo aeroportuario a los escolares: en inglés ('Skygate'), general ('Ven a conocer el aeropuerto') y al Museo de Aeropuertos y Transporte Aéreo.

A través del programa 'Skygate', orientado a acercar el mundo de los aeropuertos, el transporte aéreo y la aviación a alumnos de Secundaria, Bachillerato y Ciclos Formativos Superiores, los estudiantes se familiarizan con la terminal y los procesos aeroportuarios, desde el inicio de un viaje (en la zona de facturación) hasta la llegada (en la sala de recogida de equipajes), pasando por los correspondientes controles de seguridad y pasaportes.

En el caso de las visitas al museo, que ya se recuperaron a mitad del pasado curso, los estudiantes pueden disfrutar de las curiosidades del mundo aeroportuario y aeronáutico, conociendo de primera mano la tecnología aeronáutica, la historia de los aeropuertos y del transporte aéreo y los proyectos para el futuro, a través de una participación muy activa que les facilita la comprensión. Esta propuesta de visitas escolares al Museo de Aeropuertos y Transporte Aéreo está abierta a todos los niveles educativos, desde Educación Infantil a Bachillerato y Ciclos Formativos Superiores.

Por último, el programa ‘Ven a conocer el aeropuerto’ va dirigido a escolares de segundo ciclo de Primaria. Los alumnos que participan en esta propuesta general tienen la oportunidad de reproducir el itinerario del pasajero, al tiempo que profundizan en la vida diaria del aeropuerto, adentrándose en los diferentes servicios como el Servicio de Extinción de Incendios (SEI), que desarrollan los bomberos, o el Servicio de Control de Fauna, de la mano de los cetreros.

Más de 5.000 estudiantes la última edición, en 2019

La recuperación del proyecto didáctico que la infraestructura malagueña organiza anualmente para acercar el mundo aeroportuario y del transporte aéreo a los escolares llega tras un parón de dos años. En su última edición, en 2019, más de 5.100 estudiantes de la provincia visitaron el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol en 163 visitas guiadas.